6 Piéces

165 m?

Réf. 84936813
2 000 000 €

Paris 1/Eme
Appartement a vendre (75017)
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Fairway Luxury Real Estate vous propose ce bel appartement familial

de 165 m?, situé au 3eéme étage d'un immeuble en pierre de taille

desservi par un ascenseur, au pied du métro Villiers, a deux pas du
Parc Monceau et de Fénelon.Traversant et exposé Sud-Est, il bénéficie
d'une galerie d'entrée accueillante, desservant une double réception
lumineuse aux généreux volumes, agrémentée d'une hauteur sous
plafond de 3 metres, une cuisine dinatoire aménagée a proximité des
espaces de réception, quatre belles chambres complétées par deux

salles de bains, dont une avec toilettes attenantes.Situé dans ...

Fairway Luxury Real Estate presents this beautiful 165 sgm family apartment,
located on the 3rd floor of a stone building served by an elevator, at the foot of
Villiers metro station, just steps away from Parc Monceau and Fénelon.With a
South-East exposure and traversing layout, it features a welcoming entrance gallery
leading to a bright double reception room with generous volumes, enhanced by a
ceiling height of 3 meters. Additionally, there is a well-appointed dining kitchen
adjacent to the reception areas, four spacious bedrooms complemented by two
bathrooms, one of which is en-suite with ...

FAIRWAY LUXURY REAL ESTATE
47, boulevard de Courcelles - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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